

MEDIA

## Nike refuerza su alianza con el PSG: Air Jordan vestirá al equipo en la Champions League

Será la primera vez que la marca de la multinacional estadounidense llegue a los terrenos de juego de un conjunto de fútbol. La idea es destacar la colección en Norteamérica y Asia.

---

Palco23

13 sep 2018 - 12:10

Image not found or type unknown



El Paris Saint-Germain, el elegido de Nike para destacar la marca Air Jordan en el fútbol. La multinacional estadounidense ha comunicado que el PSG debutará en la Uefa Champions League con el logotipo del Jumpman. Se trata de una colaboración exclusiva, y será la primera vez que esta enseña debute en este deporte.

La alianza, enmarcada dentro del acuerdo de patrocinio técnico de Nike con el PSG, no sólo será puntual, sino que en todos los encuentros de la liga de campeones se vestirá al conjunto parisino con la equipación de Air Jordan. En la NBA, por ejemplo, los Charlotte Hornets son los únicos que visten esta marca, ya que el dueño de la franquicia es el propio Michael Jordan.

---

# PALCO23

---

Este acuerdo tendrá especial relevancia en Norteamérica y Asia, donde se impulsará el **merchandising** de esta colección para tener más visibilidad. El presidente del club, Nasser Al-Khelaifi, ha comentado que “la colaboración entre el PSG y Jordan subraya la ambición de ambas marcas para combinar rendimiento, innovación y estilo”. “Es un paso lógico en nuestro proyecto de hacer al PSG una de las mayores marcas deportivas del mundo”.

Por su parte, Michael Jordan, ha añadido que “ambas marcas comparten una posición distintiva en el mundo del deporte y del estilo, por lo que unimos a este club es algo natural”. Neymar Jr., jugador del PSG y embajador de Nike, ha argumentado que “es una gran responsabilidad llevar el nombre de Jordan en la camiseta, y esperamos que nos ayude a conseguir una temporada perfecta”.